





Die Tannenstrasse in Düsseldorf-Derendorf war gesäumt von alten Kasernengebäuden und zum Teil exotischen Bäumen (japanische Kirsch). Aber Natur ist nostalgisch, also weg damit.

Zuerst sah ich, wie die Büsche und unteren Aste entfernt wurden. Ich dachte: Nun ja, die Bewohner wollen außer dem Blick aufs Grün auch etwas mehr Licht haben. Doch das war naiv.

Beim näheren Hinsehen entdeckte ich die in die Stämme geschnittenen Keile. Der Kranführer brüllte los und wollte mir das Fotografieren verbieten. Der Säger versteckte sich.

Innerhalb einer halben Stunde waren die Bäume umgelegt.....



.....und jetzt sieht doch alles viiiiel schöner aus. Was tut der Bürger? Er guckt und wundert sich.

